

## Umzug der Herkuleskeule

Geschrieben von: Daniel Wenzel

Freitag, den 05. Mai 2017 um 14:31 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 20. Mai 2017 um 18:27 Uhr

---

28.04.2017 Manches dauert in Dresden zwar länger, aber nachdem wir schon die Feier zum 50. Geburtstag der Herkuleskeule mitgestalten durften, freuten wir uns darüber den "Umzug" vom Sternplatz zum neuen Spielort, dem umgebauten Kulturpalast anführen zu dürfen.

Viele gelbe Luftballons mit lachenden Smileys zeigten auch optisch an, wie sehr die Herkuleskeule sich freut, endlich ihr neues Domizil in Betrieb nehmen zu dürfen.

{morfeo 100}